



# Théoule-sur-Mer

## Maison à louer (06590)

Pièces	<b>10 Pièces</b>
Référence	<b>VILLA ROMARINE</b>
Prix	<b>27 900 €</b>

Rare sur la Côte d'Azur : découvrez cette magnifique villa pied dans l'eau à Theoule-sur-Mer, à seulement 15 minutes de Cannes Croisette, 35 minutes de l'aéroport de Nice, offrant un confort ultime et des équipements idéals pour une ou plusieurs familles. Piscine à débordement de 15 mètres, jacuzzi, salle de sport, salle de cinéma, terrain de jeux et bien plus vous attendent dans ce bijou posé entre l'Estérel et la mer Méditerranée. La Villa Romarine se situe à pied du port, des restaurants et des plages de la Figueirette, à 7 minutes en voiture du village de Theoule, et à 15 minutes de ...

*Rare on the French Riviera : discover this unique waterfront villa in Theoule-sur-Mer, only 15 minutes from Cannes Croisette and 35 minutes from Nice International Airport, offering ultimate comfort and ideal amenities for one or more families. A 15-meters infinity pool, jacuzzi, gym, cinema room, playground and much more await you in this jewel located between the Estérel and the Mediterranean Sea. Villa Romarine is located within walking distance of the port, restaurants and beaches of La Figueirette in Theoule, 7 minutes by car from the village of Theoule-sur-Mer, and 15 minutes from ...*

## SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

